
Beiratsprotokoll  15.10.20  
        
Protokoll: Fiete 

 

Tork x Dagmar J. x

Rudolf x Marina (Wohnverein) x

Peter x Thomas x

Doris K. x Peter x

Fiete x

TOP Thema Zuständig bis 
wann

1 Dachdecker Firma Buss 
Immer noch keine neuen Ergebnisse.

Rudolf

2 Elektrik-Hof 
Herr Wellendorf aus Schilksee, war am 14.10. wegen der 
Wallbox da (E-Auto). Eine weiter Überprüfung mit 
Stadtwerken soll folgen. 
Hofbeleuchtungskonzept ist mangels Fachkräften zunächst 
zurückgestellt 
Einige Lampen werden in Eigenarbeit erneuert (Pfähle u 
Lampen werden besorgt) 
Lichterkette GMH ist kaputt, wird neu besorgt

Rudolf 

Tork 

Peter

3 Fenster 
Es soll eine bedarfsgerechte Sanierung geben und nach 
Einzelfall entschieden werden. Exemplarisch könnte mit Haus 4 
begonnen werden, da es dort schon entsprechende Begehungen 
gab.

Rudolf

4 Energiekonzept 
Es soll aber auch ein übergeordnetes Energiekonzept erstellt 
werden, deshalb hatte sich Rudolf an die Firma K-Plus 
gewandt. (Kosten ca. 2400,-€ für Konzept) 
Da K-Plus keine E-Mobilität mit einbindet wird von einem 
Auftrag abgesehen. 
Über Alternativen wird nachgedacht (in der Arbeitsgruppe) 
Zusätzliche Interessenten für die AG sind willkommen. 

Rudolf 
Thomas

5 Korrosionsschutz-Heizwasser 
Rudolf hat über die Firma Rehder mit Angebot beauftragt.

Rudolf



6 Regenbelastung an den Haustüren 
Ist zunächst vertagt.

7 Zisternenerweiterung 
Jan Kruse meint, dass man den Wasserspeicher erheblich 
erweitern müsste und schätzt diese Maßnahme nicht als effektiv 
ein. 
Eine Kostenschätzung soll nach Rücksprache mit Jan erfolgen.

Rudolf

8 Schmutzwasserhebepumpe 
Firma Otto hat das Problem auf Hinweis von Jan behoben.

Wartung Redanstationen 
Wird in Auftrag gegeben. Thomas ist am betreffenden Tag ggf. 
für die Handwerker da bzw. vermittelt einen entsprechenden 
Zugang zu den betroffenen Wohnungen.

Rudolf

9 Teilungserklärung liegt im Entwurf vor und wird unter 
Mithilfe von Thomas nachgebessert.

Rudolf 
Thomas

10 Sonstiges:  
- Lüftungsanlage im GMH funktioniert gut 
- Frage nach Nutzung des GMH: Aktionen wie - Politisches 

Bistro - sollten zunächst wegen Covid-19 entfallen.

11 Nächster Sitzungstermin: 19.11.20


